

RÉTROSPECTIVE DES 25 DERNIÈRES ANNÉES DE L'INTERVENTION EN DÉPENDANCE AU QUÉBEC

Afin de souligner les 25 ans du Programme de formation continue de l'intervention en dépendances, l'Université de Sherbrooke (UdS) et l'Association des intervenants en dépendance du Québec (AIDQ) vous invitent à une conférence sur l'évolution de la pratique de l'intervention en dépendances au Québec.

Contenu :

Cette conférence traitera des faits saillants qui ont marqué le Québec à la fin du siècle dernier dans le domaine de la dépendance. On abordera la naissance de l'évaluation des personnes dépendantes admises en traitement, des activités de prévention et d'interventions fondées sur des données probantes, de divers projets de recherche et de l'essor de la formation des intervenants.

Les tournées des partenaires ont permis à tout le Québec de participer à ces travaux et de donner une voix aux intervenants de la province, tandis que la réduction des méfaits a constitué une révolution dans le champ des dépendances. Présentement, la présence d'opioïdes puissants, de nouveaux stimulants ainsi que les changements dans l'infrastructure du marché illégal et la prise de conscience de la dépendance chez les groupes marginaux augmentent la pression chez les intervenants. Comment doit-on réfléchir les interventions du futur?

La seconde partie de l'activité consistera à offrir aux personnes présentes, l'opportunité de nommer les défis qu'elles rencontrent dans leurs interventions au quotidien et de comment elles peuvent s'inspirer du passé pour construire l'avenir!

Pour qui : Toutes les personnes œuvrant en dépendances et en santé mentale

Formatrice : **Louise Nadeau**, O.C., Q.C., MACSS, MSRC, Ph.D., M.A. Professeure émérite
Université de Montréal

Date **Mardi 12 décembre 2023**

Heure : 13 h à 15 h (accueil à compter de 12 h 40)

Endroit : En webdiffusion sur Zoom